

## Apoyan al candidato alblazul. Consejeros se adhieren a Nava

ALFREDO CHÁVEZ

Con más de 70 funcionarios, César Nava busca ser electo presidente del PAN el próximo 8 de agosto; todos ellos pertenecen a la administración pública federal, donde se encuentra la principal base de votos.

Actualmente, Nava cuenta con 250 votos garantizados en el Consejo, según cálculos del grupo de Calderón. Una tercera parte corresponde a panistas que están en la nómina del gobierno, hasta funcionarios de tercer nivel en la estructura administrativa, donde se encuentran secretarios de Estado, subsecretarios y directores de organismos públicos descentralizados. De los 370 miembros que tiene actualmente el Consejo, 81 son funcionarios públicos y sólo cinco de ellos no son contabilizados por los del grupo de Calderón como consejeros afines: la comisionada del Instituto Nacional de Migración, Cecilia Romero, debido a sus diferencias familiares con el candidato; el embajador en Canadá, Francisco Barrio, que difícilmente viajará a México, así como tres panistas cercanos al ex dirigente Manuel Espino; quien dirige Conagua, José Luis Luege; Verónica Sada, trabajadora de Pemex y Verónica Pérez Herrera (INM).

Los demás no sólo son considerados votos cautivos del calderonismo, sino que algunos de ellos sirven al mismo tiempo como operadores dentro del Consejo Nacional. Destacan por sus funciones el secretario de la Función Pública, Salvador Vega; el subsecretario de Reforma Agraria, Cuauhtémoc Cardona; el coordinador de administración de la Presidencia, Abel Cuevas, y Juan de Dios Castro, subprocurador de Derechos Humanos de la PGR.

Además de ellos, son consejeros panistas los titulares de la Procuraduría Federal del Consumidor, el Instituto Nacional de las Mujeres, la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente, el Instituto Mexicano de la Juventud, Caminos y Puentes Federales, la Comisión para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas, el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología, el Instituto Nacional para el Federalismo, Talleres Gráficos, Liconsa y el secretario particular del Presidente, entre otros.

Para llevar a Nava a la dirigencia del PAN, el grupo de Calderón debe garantizar primero la ventaja en la sesión del siguiente sábado, o sea, la mitad más uno, es decir una asistencia mínima de 186 consejeros, donde luego se necesitarán las dos terceras partes de los votos emitidos por los asistentes. Según el secretario general del partido, Rogelio Carbajal, para hacer este cálculo sólo se cuentan los votos computables, que son emitidos por un candidato registrado, por lo que una cantidad elevada de votos nulos como la que promueven Espino y otros discrepantes, no afectaría a Nava.

Los cálculos más conservadores de los panistas cercanos

Continúa en siguiente hoja



Fecha <b>03.08.2009</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>6</b>
----------------------------	---------------------------	--------------------

al presidente de la República, señalan que al menos 250 consejeros son afines a la candidatura del michoacano.

Para proclamar a Nava, el grupo de Calderón utilizará su alianza con cinco de los ocho gobernadores panistas, que ejercen influencia sobre un gran número de consejeros como Juan Manuel Oliva, de Guanajuato; José Guadalupe Osuna, de Baja California; Marco Adame, de Morelos; Emilio González, de Jalisco y Marcelo de los Santos, de SLP.

